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Sebastian Lechner
5000 durch Mittwoch ist 4

In Sept. Katharina Ziegler and Klaus Auderer invited me to Das Kaffee in the 
Austrian mountains. For the exhibition „5000 durch Mittwoch ist 4“ i brought 
several paintings plus two handfuls of sausages from my familiy’s butcher shop. 
Katharina added a mouthblowing minestrone only made with vegetables 
from her garden.
Exchanging and cooking products from our very own terroir heated up a discussion 
about the constituting force of consuming, revolving about one question: What acti-
on can individuals take to change things in their very own bubble?
In between Kids and Adults were invited to finish my drawings.

Für die Ausstellung „5000 durch Mittwoch ist 4“ wurde ich von meinen 
Künstlerkollegen Katharina Ziegler und Klaus Auderer in das österreichische 
Reutte eingeladen. Ich brachte einige Arbeiten und ein dutzend hausgemachte 
Würste aus der familieneigenen Metzgerei „Zur Sonne“ mit. Katharina fügte eine 
ausgezeichnete Minestrone hinzu, deren Zutaten ausschliesslich aus ihrem 
eigenen Garten kamen. 
Der Austausch und die Zubereitung dieser Produkte aus unserem eigenen Terroir war 
als Anstoss zu einer offenen Diskussion gedacht. Über die konstituierte Macht 
unseres Konsums und die Frage: Was kann man als Individuum unternehmen, 
um Veränderungen in der eigenen Bubble zu bewirken?
Zwischendurch waren Kinder und erwachsene Besucher der Ausstellung dazu einge-
laden meine Zeichnungen fertigzustellen.



1. Piratenschiff auf Bodensee, Öl auf Digitalprint, 1,10m x 0,90m, 2020  
2. Sprinter, Öl auf Leinwand, 0,60m x 0,80m, 2016
3. Skizzen, Graphit auf Papier, Din A4, 2019
4. Ohne Titel, Öl auf Leinwand, 1,60m x 1,15m, 2019
5. Ohne Titel, Öl auf Leinwand, 1,60m x 1,25m, 2019
6. Schwesterndiskus II, Öl auf Leinwand, 0,60m x 0,40m, 2016
7. Blauer Hetero, Öl auf Leinwand, 1,00m x 0,75m, 2019
8. Schwesterndiskus III, Öl auf Leinwand, 0,60m x 0,40m, 2016
9. R.D., jung, Öl auf Leinwand, 0,40m x 0,30m, 2020
10. Vorstadtszene II, Öl auf Leinwand, 0,40m x 030m, 2020
11. Kein Titel ohne Pathos, Öl auf Leinwand, 1,00m x 1,40m, 2019
12. Blumenstrauss, Öl auf Leinwand, 0,60m  x 0,40m, 2019
13.Dorfszene, Öl auf Leinwand, 0,40m x 0,30m, 2020
14. Grautonspektrum , Öl auf Leinwand, 0,60m  x 0,40m, 2019 



Piratenschiff auf Bodensee, Öl auf Digitalprint, 1,10m x 0,90m, 2020  



Schwesterndiskus II, Öl auf Leinwand, 0,60m x 0,40m, 2016
Blauer Hetero, Öl auf Leinwand, 1,00m x 0,75m, 2019
Schwesterndiskus III, Öl auf Leinwand, 0,60m x 0,40m, 2016



Sprinter, Öl auf Leinwand, 0,60m x 0,80m, 2016
Skizzen von Besuchern vervollständigt, Graphit und Buntstift auf Papier,  Din A4, 2020












